

**SANTÉ** | La troisième édition d'Octobre Rose était organisée mercredi par le centre hospitalier

## Près de 200 personnes sensibilisées

Mercredi, c'était la troisième édition d'Octobre Rose organisée par le centre hospitalier, qui s'est déroulée pour la première fois hors les murs, à la salle des fêtes. Cette journée était l'aboutissement d'un travail pluriprofessionnel qui a été engagé fin mai en lien étroit avec les équipes médicales de l'unité de jour, d'obstétrique et le service de radiologie. Tous les sont historiquement engagés dans cette aventure rose.

Cette année se sont largement impliqués le bureau des entrées, le service de médecine du travail et les étudiants de l'institut de formation en soins infirmiers qui ont tenu un stand présentant leur message de prévention audio qui s'adresse aux femmes de plus de 75 ans qui ne sont plus concernées par les programmes de dépistage.

Les partenaires présents ont également tenu un stand et notamment la gymnastique volontaire, Espoir Isère contre le cancer, la Ligue contre le cancer (qui a été associée pour la première fois) et surtout quelques patients sont venus témoigner. Le lycée Robin et

notamment leur section hôtelière ont assuré une excellente animation sucrée.

Cette manifestation a permis de sensibiliser le public sous forme ludique avec la pièce de théâtre de la compagnie "J'entends le loup" dont le principe est une reprise des saynètes en donnant la parole au public. La présence des médecins hospitaliers dans l'assemblée a permis d'apporter des explications importantes et a contribué à la richesse des échanges. La salle était comble avec près de 200 personnes.



Cette journée était l'aboutissement d'un travail pluriprofessionnel qui a été engagé fin mai en lien étroit avec les équipes médicales de l'unité de jour, d'obstétrique et le service de radiologie.



Le lycée hôtelier et ses délices.



De nombreuses personnes ont assisté à la pièce de théâtre de la compagnie "J'entends le loup".



Direction de l'hôpital et élus ont rappelé l'importance de cette journée qui s'est déroulée à la salle des fêtes.



Le centre hospitalier et le service de radiologie ont pu présenter leur nouvel équipement qui facilite le dépistage.